

PREVENTION

COMPTE RENDU REUNION COMMISSION PREVENTION DU 24/11/2022

Présents : J. BELPALME – A. BERNARD - G. JACUZZI - - C. LEROY - M. MAITRE - P. PITARD

Excusés : - J. MALIN - A. BOZONNET

1/ Approbation du compte rendu de la réunion du 27/10/22

Approuvé

2/ Matchs sensibles

Pour les trois journées des 27/11, 04/12 et 11/12 : 19 matchs sensibles

- . D1 : 1 match
- . D2 : 10 matchs
- . D3 : 2 matchs
- . D4 : 3 matchs
- . D5 : 3 matchs (rencontres « à enjeu »)

La Commission constate que trois rencontres ont fait l'objet d'échauffourées et de contestations, malgré la présence de Délégués du District.

Rappel : les demandes de délégués par les clubs doivent être faites minimum 15 jours avant la date de la rencontre.

Les demandes de délégués provenant du corps arbitral ne sont pas prises en considération par la Commission Prévention.

La Commission est toujours à la recherche de délégués. Pour les personnes intéressées, merci de contacter le secrétariat par courriel à district@ain.fff.fr qui fera suivre.

3/ Fiches prévention

Bilan à ce jour pour le retour fiches « éducateurs » :

Championnats	Nombre de fiches Renvoyées	Nb commentaires « réservés »	Nb commentaires « très réservés »
D3	65	7	1
D4	120	8	3
FEMININES à 11	15	2	0
U18	104	6	3
U15	113	4	4

Suite à une réserve mentionnée sur l'une des fiches prévention lors d'une rencontre en D4, un dossier est constitué et transmis en Commission de Discipline.

4/ Clubs à aider – réunion du 02/11/2022

AMBERIEU EN BUGEY prend la parole et présente les actions que le club a mis en place, à savoir :

- Le club a fait un tri au niveau des joueurs et des dirigeants. Le club est reparti avec de nouvelles personnes. Ils ont fait appel à des spectateurs pour intégrer la nouvelle équipe dirigeante.
- Une commission de discipline a été créée au sein du club. Ils sanctionnent les joueurs qui se comportent mal, allant jusqu'à l'exclusion avec remboursement de la cotisation.
- Une charte des règlements du club est signée par chaque joueur.
- Malgré cet important changement, le club n'a pas perdu de licenciés. D'anciens dirigeants et joueurs sont même revenus au club. Par contre, la municipalité d'Ambérieu n'accompagne pas le club.
- Le club demande à Joël MALIN une aide administrative du District.

BOURG SUD :

- Des efforts importants sont faits dans le club. Le club n'a pas de recettes miracles pour améliorer la situation, si ce n'est connaître son public et communiquer avec eux, arriver à cadrer les jeunes en faisant la police en interne.
- Le club fait payer aux joueurs les amendes, suite à un carton rouge pour faute intentionnelle ou coup volontaire.
- Après réflexion, le club reconnaît qu'il n'est pas facile de gérer certaines situations à cause de la proximité des quartiers populaires, des difficultés sociales et surtout de la configuration du terrain (pas de terrain fermé, distance entre les vestiaires et le terrain).
- Le club propose qu'en cas de suspension ferme, le joueur fautif accompagne pendant une partie de sa durée de suspension des arbitres officiels, de manière à se rendre compte de la difficulté de l'arbitrage.

IZERNORE :

- Le club a été structuré suite à une fusion.
- A ce jour, une quarantaine de personnes constituent l'équipe d'encadrement alors qu'ils étaient 18 auparavant.
- Les personnes sont maintenant plus impliquées.
- Le club a mis en place une commission de discipline.
- Le club fait signer une charte à chaque joueur.
- Les joueurs à problèmes ont été évincés.
- A ce jour, il n'y a plus de soucis avec les spectateurs.
- Le club s'est plutôt axé sur le dialogue pour construire une base solide.

Cédric BREGAND, Responsable de la gendarmerie et de la Police note que les clubs essaient de trouver des solutions pour que les matchs se déroulent sans incidents.

Il précise aux clubs qu'en cas de demande, la gendarmerie ou la Police est toujours disponible pour intervenir dans les clubs.

Il lance un appel aux dirigeants de clubs sur la montée de la violence à tous les niveaux, et sur les menaces préoccupantes sur la sécurité de tous les acteurs du football. Chacun doit rester vigilant aux différences de comportement de tous les membres du club.

5/ Bénévole du mois

Tirage au sort pour le mois de NOVEMBRE 2022 :

Gilles MAYENSON (OL ST DENIS LES BOURG)

Ce bénévole sera récompensé par le District lors de la prochaine édition de la soirée des récompenses en 2023.

6/ Journée sans carton

La Commission informe qu'une journée « sans carton » sera mise en place durant la deuxième partie de la saison, à une date choisie et non divulguée. Elle concernera les niveaux Séniors D1 à D4, ainsi que les équipes U18 D1.

Lors de cette journée, toutes les équipes qui n'auront reçu aucun carton blanc, jaune ou rouge seront récompensées par le District.

7/ Soirée des récompenses du 10/11/22 à ATTIGNAT

Ce fût une belle soirée conviviale et très bien organisée par la Commission Manifestation. Merci au Club d'Attignat et à la municipalité.

Fin de la réunion 19h45

Prochaine réunion : jeudi 15/12/2022 à 18h au District.